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Intervención del  diputado José Efrén López Cortés, por un tiempo de hasta 

ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado José Efrén López Cortés, 

por un tiempo de hasta ocho minutos, 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

El diputado José Efrén López 

Cortés: 

 

Con su venia, diputada presidenta. 

 

Compañeras diputadas, compañeros 

diputados. 

 

Contador público Raymundo Segura 

Estrada, secretario de finanzas y 

administración del gobierno del 

Estado de Guerrero sea usted 

bienvenido a esta casa del pueblo de 

Guerrero. 

 

En este ejercicio de rendición de 

cuentas a los guerrerenses 

comparece usted para ampliar la 

información respecto al segundo 

informe de gobierno que rinde la 

maestra Evelyn Cecia Salgado 

Pineda, gobernadora constitucional 

del Estado de Guerrero en 

cumplimiento a la obligación 

establecida en los artículos 73, 89 de 

la Constitución Política local para la 

Glosa del informe sobre el estado que 

guarda la administración pública 

estatal, comparecencia que servirá 

para despejar las dudas de cada uno 

de los integrantes de esta Legislatura, 

procedo a iniciar mi intervención con 

las siguientes preguntas. 

 

Primera, cómo ha participado la 

Secretaría de Finanzas y 

Administración para entender la 

contingencia de Acapulco derivada 
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del impacto del Huracán Otis; 

segunda, en relación de los cuatro 

municipios de la nueva creación, 

Cuáles son los avances sobre la 

liberación de recursos financieros, 

concretamente en relación a los 

laudos laborales, Qué acciones ha 

implementado la Secretaría a su 

cargo para prevenir y atender estas 

demandas laborales; ¿Qué acciones 

ha implementado para estimular la 

captación de impuestos tanto el 

Estado y la de los municipios? 

 

Muchas gracias. 

 


